

La Universidad CEU Cardenal Herrera se incorpora a la Xarxa Vives

La Universidad CEU Cardenal Herrera se ha convertido en la primer centro privado de estas características de la Comunitat en sumarse a la Xarxa Vives d'Universitats, según ha informado esta organización en un comunicado.

La incorporación fue efectiva de forma oficial el pasado 1 de enero, de modo que la Xarxa ya coordina la acción conjunta de 22 universidades en cuatro estados europeos (Andorra, España, Francia e Italia).

Esta institución, constituida en 1994, ofrece una plataforma de servicios para universidades, organizaciones públicas y privadas y sociedad, con el objetivo de "contribuir al proceso de construcción y desarrollo económico y social en la Europa mediterránea", han informado las mismas fuentes.

"Con sus valores del humanismo cristiano aplicado a su criterio de pensamiento y acción para la mejora de la sociedad, y a través de la excelencia en la formación, la integración de diferentes culturas e idiomas y la experiencia de más de 80 años, se ha convertido en un campus de referencia dentro del ámbito internacional", ha informado la Xarxa Vives.